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Muitos podem não acreditar, mas o fato é que vivemos no meio de uma grande batalha, um
encontro épico e extraordinário entre o bem e o mal.

  

Quem vive como se não existisse o bem e o mal, Deus e Satanás, é como um cego surdo no
meio de um combate: está à mercê de inúmeros perigos, mas não se dá conta disso.

  

A guerra está rolando e além de produzir baixas, têm produzido inúmeros prisioneiros. Mas
apenas o lado negro é quem faz prisioneiros. E eles são extremamente cruéis com seus
cativos.  

  

É possível ver os prisioneiros de Satanás todos os dias. Alguns já se parecem com o
endemoninhado geraseno, roubados de sua personalidade e identidade perderam
completamente o controle. Outros

  

foram escravizados de uma forma mais sutil: comprados com prêmios de satisfação pessoal.
Vivem numa busca infinita satisfazendo uma sede sem fim por álcool, prazer, dinheiro, bens,
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relacionamentos, aceitação etc.

  

A boa notícia é que, do lado da Luz, o principal guerreiro é reconhecido como o grande
resgatador de prisioneiros. Se você está preso clame por Jesus, se conhece alguém cativo de
qualquer mal, apresente-o a Jesus.
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